



JEAN CHARBONNEAU



1456

Campagne contre l'Allemagne du 4 août 1914 au 5 juillet 1916.

Jean Philémon Elie CHARBONNEAU, né le 7 août 1873 à la Boissière de Montaigu, cultivateur, fils de René CHARBONNEAU, 32 ans, cultivateur à la Mandinière de La Boissière de Montaigu et de Clémence RICHARD, 35 ans, son épouse, cultivatrice.

Jean a les cheveux châtain, les yeux châtain clair, le front bas, le nez bombé, la bouche grande, le menton fuyant, le visage ovale, il mesure 1,70 mètre.

Inscrit sous le N° 51 de la liste cantonale de Montaigu.

Ajourné à un an en 1894, en 1895. Reconnu propre au service actif en 1896.

Appelé à l'activité le 112 novembre 1896 au 16^{ème} Bataillon d'Artillerie à Pied, arrivé au corps le dit jour, immatriculé sous le N° 3468, 2^{ème} canonnier servant.

Envoyé en congé le 18 septembre 1897, en attendant son passe dans la réserve.

Certificat de bonne conduite accordé.

Passé dans la réserve de l'armée active le 1^{er} novembre 1897.

Affecté au groupe Territorial du 18 Bataillon d'Artillerie à pied qui devient le Groupe territorial du 3^{ème} Régiment d'Artillerie à Pied.

Rappelé à l'activité en vertu du décret de mobilisation général du 1^{er} août 1914, arrivé au corps le 4 août 1914.

Passé le 21 février 1916 au 1^{er} Régiment d'Artillerie à Pied.

Passé au 9^{ème} Régiment d'Artillerie à Pied le 1er avril 1916.

Rattaché à la classe de mobilisation de 1887 pendant la durée de la guerre comme père de 6 enfants vivants.

Renvoyé dans ses foyers le 5 juillet 1916.

Affecté au groupe territorial du 8^{ème} Régiment d'Artillerie à Pied.

Mis en congé illimité de démobilisation le mai 1919.

Se retire à la Boissière de Montaigu.